

ンビーナーで分りまして、カナダの在来

りも増えそうです。

大幅な検討がなされています。
武山さんはケベックにも行かれました
ね。

——を課しているのは、そのためです。

さて、武山さんが指摘された問題は、
ついて、私の考えを申し上げますと、カ
ナダには去年よりは今年、今年よりは来
年が良くなるという期待感がある、とこ
ろが世界的不景気の中でもういう期待感
を維持するのは難しいことだ、というの
はおっしゃる通りだと思います。カナダ
のように、完全に貿易収支に依存してい

レベック首相にも誰にもお会いする機会
がありませんでした。私の個人的感じじ
しては、ケベックが分離するのは、ケベ
ックにとつても、カナダ全体にとつても
経済的に大きな損害です。ケベックが連
邦にとどまるよう、何とか折り合つて欲
しいですね。

国民総生産（G.N.P.）に占める貿易依存率は、実に二五パーセントにのぼります。ですから、世界的に不況になり、カナダの主要な輸出相手国がその影響を受けますと、わが国としてはお手上げになるわ

「ク党が選ばれたからケベックの分離は間違いないと考えるのは、当つてないと思ひます。分離はないでしよう。」
武山 ケベック州から企業が州外に転出していいるようですね。

労使関係に改善の兆し

経済の最も健全な部分は輸出だと言えるかも知れません。今年はどうなるか、あまり楽観はできませんが。

大使 そういう動きは、ケベック州の経済を弱め、州住民の不満を一層高めるだけですよ。

わが国の特異な連邦制によるものです。ご承知のように、カナダの国土はあまりに巨大で、中央集権化した政府によつて

アルバータ州の石炭について、連邦政府の政策のせいで石炭政策の策定が二年も遅れた、炭鉱経営者の皆さんがそういう苦情を呈していたとのことですね。これは

限が与えられました。州はこうした権限を固守しています。カナダでは、こうした状況をどういう風に変えるべきか、現在、連邦政府と州政府の間で広く討議されています。特にケベックの現状について、何らかの変更が加えられるでしょう。

わが国の憲法（英國領北アメリカ条例）の「カナダ化」をどう進めるか、それをどういう風に修正していくかについて、

